Ferré fêté



Léo Ferré : soixante-dix ans (Photo Jean-Marc Birraux)

Léo Ferré a fêté jeudi soir ses soixante-dix ans sur la scène des troisièmes Franco-folies à La Rochelle, devant quinze mille spectateurs et une poignée de copains: Jacques Higelin, Francis Lalanne, Catherine Ribeiro, Nicole Croisille et même Robert Charlebois grâce à une liaison satellite établie sur les douze coups de minuit avec le Festival d'été de Québec.

En fait, le festival a un peu devancé le calendrier en célébrant le chanteur : celui-ci aura soixante-dix ans le vingt-quatre août. Mais Jean-Louis Foulquier, l'organisateur des Francofolies, tenait personnellement à luirendre hommage. Pour soufiler ses bougies, Ferré a eu droit à un vrai cadeau : un orchestre philharmonique, Ars Nova, l'ensemble instrumental de La Rochelle et trente-deux choristes.

Au total, cent dix personnes l'entouraient sur la scène installée place Saint-Jean-d'Acre au cœur de la ville, à deux pas des remparts.